
開催日:令和７年６月１２日(木）

順番 質問者 答弁者 件　　名 内　　　容

①この１年間を振り返って全体的な感想は。

②今後、どのような取り組みが考えられるか。

③高校生以下の児童・生徒の利用について減免の声もあるが、どう考える

か。

④事業者が施設利用する場合の出店料等を決めてはどうか。

2 静川議員
教育長

町長
中学生の制服の在り方

性別で決めるのではなくどの制服でも着用できるよう選択肢を増やすこと

で、学校生活を送るうえでの不安を少しでも解消していくことが必要だと思

うが、教育長はどう思われるか。また、学校の制服の在り方について、性の

多様性の観点から町長はどう思われるか。

3 土屋議員 町長
浦臼町におけるパートナー

シップ宣誓制度の導入

LGBTQ＋（性的少数者）に対する理解を深め、偏見や差別をなくす社会の動

きは進みつつある。浦臼町における同性パートナーシップ宣誓制度に関する

状況と、差別や偏見の無い社会づくりのための基本的な浦臼町の方針を示し

ていただきたい。

4 髙田議員 町長 集落支援員制度の活用

集落支援員制度は、地域の実情に詳しく、集落対策推進の知見を有した人材

が自治体から委嘱を受け、集落の巡回や状況把握等を実施する制度である。

活動内容は高齢者の見守りや地域おこし、各種支援活動、ワークショップの

開催等多岐にわたり、近隣自治体でも多くの支援員を委嘱している。浦臼町

でも今後取り組んではどうか。

5 野崎議員 町長 浦臼のキングメルティー

キングメルティーメロンの魅力を地域に発信するため、今年３月に町内の農

家４人が「うらうすキングメルティー愛好会」を立ち上げ、小学校への出前

授業などを行っている。特産品であるキングメルティーを守るための取り組

みを町としても行っていただきたいが、町長の考えは。
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